

Association des Urbanistes des Hauts de France (UHdF)

Mis à jour le 10 novembre 2020

Encouragée par le Conseil Français Des Urbanistes, l'Association des Urbanistes des Hauts de France rassemble les urbanistes de la région afin de partager sur les enjeux du métier et également de mieux connaître les territoires sur lesquels ils exercent. Sa motivation principale est de mettre en réseau les professionnels et de porter à connaissance le métier d'urbaniste auprès des élus et porteurs de projets urbains.

Année de création : 2003 ("ARUNPP" jusqu'en 2018)

Échelle d'intervention : régionale et interrégionale et transfrontalière

Objectifs du réseau :

- Informer les urbanistes sur les activités, les formations, les réflexions, les réalisations régionales...
- Échanger sur les enjeux et la pratique du métier
- Permettre la reconnaissance de la profession par les collectivités et aux urbanistes de se rencontrer et d'échanger

Domaines d'intervention : l'urbanisme au sens large avec des entrées par la mobilité, l'environnement, le logement...

Publics cibles : les urbanistes : urbanistes libéraux, urbanistes des CAUE, des agences d'urbanisme, des syndicats d'aménagement cadres de l'État et des collectivités en charge de l'urbanisme réglementaire et opérationnel

Présidente : Myriam Cau, Urbaniste

Partenaires/membres actifs : 20 acteurs de la ville ou urbanistes composent dans le Bureau et le Conseil d'Administration de l'association, il s'agit d'acteurs de la ville ou urbanistes

Vie interne du Réseau : une réunion de bureau se déroule une fois tous les deux mois

Contact mail : urbanisteshdf@gmail.com

Site Internet : <https://urbanisteshdf.wixsite.com/website>

Compte Twitter : [@sfunpp](https://twitter.com/sfunpp)

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)